

# 市民によりそった税金の使い方を！

## 2021 予算要望書提出

# 宇都宮民報

—発行—  
日本共産党  
宇都宮市委員会  
弥生1丁目7-11  
旭コーポ1階  
TEL634-8722

政治協力の進める、  
市民の声を伝える  
しん 赤旗  
日刊 3497円  
月刊 930円

### 日本共産党宇都宮市議員団 2021年度市政運営にあたっての要望書を提出

12月21日市議員団は市長  
に対して、来年度予算に対す  
る要望者を取りまとめ提出し、  
懇談を行いました。

全体として214項目、うち  
重点要望項目として13の要  
望をあげました。

\* 新型コロナウイルス感染症対策を最優  
先課題として取り組むこと。

\* 市の児童相談所を整備し児  
童虐待防止への対応力を強  
化すること。

\* LRTの西側延伸計画は、計  
画ルートを示したうえで住  
民投票を行うべきこと。

\* スーパーシティ構想は、行  
政が持つ膨大な個人情報  
企業に提供することであり  
「自治体の役割である」住



市長に要望書を提出する市議員団  
(左から)原、天谷、福田の各氏

民福祉の増進』にどう結び  
つくのか」「情報の漏洩は  
避けられない」「コロナ危  
機のさなか、不要不急」と  
の疑問や批判があり、実施  
は見合わせることに。

など多方面にわたりました。

市長との懇談の中では、福  
田議員から特にエッセンシャ  
ルワーカーと呼ばれる密が避  
けられない医療・介護・福祉・

### 櫻井議長辞任 知事選挙で事前運動認める

宇都宮市議会では、23日  
の本会議閉会を目前に、櫻井  
議長が議長を辞任との事態  
となり、混乱を極めています。

22日に開かれた各派代表  
者会議において、同日の新  
聞報道を受け、櫻井議長か  
らの報告がありました。

櫻井議長は、知事選挙に  
おける法定外文書の配布と  
事前運動を認めたとうえで、「議  
長という公職にありながら、  
大変軽率であった。」と陳  
謝しました。

保育などに従事する労働者へ  
のPCR検査の必要性につい  
て要望しました。

また、天谷議員は子どもた  
ちに配布されるPCについて  
経済的に大変な家庭へのWi  
Fiの貸し出しの件や、学  
校の体育館のエアコン設置や  
トイレの機能の充実、医療的  
ケア児の入学に際しての対応  
について要望。

原議員からは、生活保護世  
帯で暑い夏場にエアコンが壊  
れた場合の対応等について要  
望しました。

また性的マイノリティの理  
解促進については、パートナ  
ーシップ制度を市として早く  
導入すべきと要望しました。

### 全議員に説明求める

その後、代表者会議にお  
ける議会対応が協議され、  
日本共産党の福田くみ子団  
長は、「本人の口から全議  
員に直接説明をすべきだ。」  
と求めました。

また、市民連合今井会長  
は、「櫻井議長は、商品券問  
題の際も、軽率だったと陳謝  
している。今後の身の処し方  
を考えるべきだ。」と述べま  
した。

今後、新議長を選出した  
のち、議員協議会など全議  
員に対する説明の場を設け  
る方向となりました。

## 暮らしを守る政治へ政権交代を急げ！

日本共産党演説会が12月13  
日、佐野市内で開かれました。

メイン弁士に田村智子党副  
委員長を迎え、  
塩川鉄也衆議  
院議員、大内  
久美子北関東  
比例代表候補らが、「日本共  
産党の躍進で政権交代を」と  
訴えました。田村智子氏は「自  
民党政権は社会保障をどん  
どん削ってきた。コロナの広がり  
で、今や医療・介護・福祉は崩壊寸  
前に追い込まれている」と批判。  
政権交代の必要性をスッキリ  
と説明してくれました。



田村党副委員長



声援に応える田村党副委員長氏、塩川衆議  
院議員他、各候補者の皆さん

演説会では青木弘衆院1区  
予定候補、岡村恵子同5区予  
定候補、鶴見義明佐野市議、  
滝田洋子同市議予定候補も訴  
えました。

## 12.8 平和を守る母親全国連鎖行動



宇都宮母親大会連絡会の皆さん

宇都宮母親大会連絡会  
は、平和のための行動、「赤  
紙配り」を今年も市内3  
カ所で行いました。

79年前の12月8日、日  
本の真珠湾攻撃により太  
平洋戦争が始まりました。

アジアを侵略し、2千万  
人も生命を奪い、日本  
では原爆による被爆者も  
含め310万人が、尊い  
生命をなくしました。

長かった戦争の犠牲と  
反省の上に「二度と戦争  
はしない」と決めた新し  
い憲法を作りました。

宇都宮母親大会連絡会  
は「生命を生み出す母親  
は生命を育て生命を守る  
ことをのぞみます」のス  
ローガンをかけ、「赤紙」  
を配りながら平和を守ろ  
うと訴えました。この日  
は全体で400枚ほどの  
「赤紙」を配布しました。